

Newsletter:

Im Mai 2014:

Seit einigen Jahren wird auch in der Schweiz für die deutsche Stiftung Michael Skopp Geld gesammelt. Anlässlich von verschiedenen sozialen Projekten, Aktivitäten und Veranstaltungen und den damit verbundenen Medienberichten konnte die Stiftung und ihre Arbeit vorgestellt werden. Auf Grund der Bekanntheit der Stiftung und wegen der unterschiedlichen gesetzlichen und administrativen Vorgaben der beiden Länder, wurde im Herbst 2013 in der schweizer Gemeinde Seelisberg, direkt am Rütli, dem Gründungsplatz der Schweiz gelegen, der Förderverein Michael Skopp gegründet.

Die Satzung entspricht genau den Statuten der Stiftung Michael Skopp. So setzt sich der Förderverein ebenso wie die Stiftung für die Förderung der Gesundheit, Erziehung und Bildung ein und setzt dabei ebenfalls auf direkte Sachspenden anstelle von Geldspenden. Seit der Gründung im Herbst gingen bereits erfreulich viele Spenden ein. Ein Grossteil dieser Spenden kam z.B. den Geschädigten des Wirbelsturms auf den Philippinen zu Gute. Andreas Aschwanden, Mitglied im Förderverein, hat die Verteilung der dringend benötigten Hilfsgüter direkt vor Ort koordiniert und überwacht. Der Förderverein hat zudem einen Gesundheitsvortrag über eine gesunde und bewusste Ernährung vor Ort organisiert, welcher auf ein grosses Echo gestossen ist.